

EMBARAZADA VA POR EL ORO EN LA COMPETENCIA DE TIRO

# MAMITA EN LA PELEA

◆ TOMADO DE  
TERRA

**Suryani Mohamed** Taibi se ha convertido en toda una atracción en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 al estar compitiendo con ocho meses de embarazo.

Esta atleta de Malasia que participa en la disciplina de tiro con carabina de aire de diez metros es uno de los casos más curiosos en estas olimpiadas.

Taibi corre el riesgo que en el momento que participe su bebé se mueva y falle su tiro, esto por la precisión que la disciplina requiere.

La tiradora malaya no es sólo la única deportista embarazada que compete, además también es la primera tiradora de su país en la historia olímpica.

“Para mí no hay nada imposible, éste es uno esos desafíos. Quizás dentro de cuatro años ya no tendría más esta oportunidad”, dijo la tiradora, que en enero dio a conocer su embarazo, dos días antes de clasificarse.

El embarazo ha dado incluso alas a Taibi.

En la Copa del Mundo celebrada en abril en Londres consiguió 392 anillos de 400 posibles y en mayo logró en Milán 394 y en Múnich 396, su mejor marca personal.

“Quizás en los Juegos pueda añadir otros dos puntos. mi objetivo es hacerlo todo de modo perfecto, entonces llegan los buenos resultados; pero si te empeñas en conseguir el oro, te sometes a ti misma a una gran presión”, agregó.

Años después de los Juegos, cuando su hija sea lo suficiente mayor como para comprenderlo todo, madre e hija volarán a Londres y le contará: “Tú puedes estar ya contenta: aún no habías nacido y ya estuviste en los Juegos Olímpicos”.

La asiática no es la primera embarazada debajo de los aros olímpicos: hace cuatro años, la checa Katerina Emmons ganó oro en los Juegos de Pekín con escopeta de aire comprimido. Cinco meses después dio a luz a su hija Julia.

**Suryani**  
representa a  
Malasia en  
Londres con  
ocho meses de  
embarazo.

TFPONLINE.COM

